

La Caisse Nationale

D'ECONOMIE

VOL. 1—No. 10

MARS 1905

Abonnement : 25c par année

A NOS LECTEURS

Nous croyons faire plaisir aux sociétaires de la Caisse Nationale d'Economie, aux membres de l'Association Saint-Jean-Baptiste, aux amis de ces deux œuvres nationales et à nos lecteurs, en consacrant le présent numéro du BULLETIN, à la publication des rapports si importants qui ont été soumis à l'assemblée générale annuelle des membres de la Caisse Nationale d'Economie et de l'Association Saint-Jean-Baptiste. Ces rapports, suivant l'expression consacrée, *parlent par eux-mêmes*, et il nous sera permis de le dire, ils parlent fortement et éloquemment; ces rapports attestent en effet la prospérité de ces deux institutions, leur développement d'une façon régulière et continue; et ils font le plus grand honneur aux hommes dévoués qui en ont eu la direction et y donnent leur temps gratuitement. Tous n'est pas encore fait, cependant, il reste même beaucoup à faire, et si les centaines de mille Canadiens-Français qui sont en état de le faire, voulaient nous aider, combien plus grand serait l'essor et le développement de la Caisse Nationale et de l'Association Saint-Jean-Baptiste et par là le bien matériel, intellectuel et physique que ces deux institutions sont appelées à faire à notre population. Or, vouloir c'est pouvoir.

LA RÉDACTION.

NOS ORGANISATEURS.

MM. J. E. Pinault, A. Bellemare et Elz. Malo doivent visiter les anciennes sections au sujet des décisions du Bureau de Direction concernant les retardataires. Ils doivent en même temps, faire du recrutement pour augmenter l'effectif des sections. Comme nous ne pouvons visiter chaque section, qu'une fois par année, les percepteurs seront bien aimables en leur facilitant le travail, et rendant ces visites fructueuses pour la Caisse.

ARTHUR GAGNON,

Sec.-Trés.